

„Goldener ROLAND 2014“ geht an Andrea Sawatzki

ROLAND Rechtsschutz ehrt Einsatz von Andrea Sawatzki für „Sicherheit, Zivilcourage und Ritterlichkeit“, Festliche Preisverleihung am 6. Februar in der Classic Remise Berlin, „Goldener ROLAND“ ist mit 10.000 Euro dotiert.

- **ROLAND Rechtsschutz ehrt Einsatz von Andrea Sawatzki für „Sicherheit, Zivilcourage und Ritterlichkeit“**
- **Festliche Preisverleihung am 6. Februar in der Classic Remise Berlin**
- **„Goldener ROLAND“ ist mit 10.000 Euro dotiert**

Die ROLAND Rechtsschutz-Versicherungs-AG vergibt in diesem Jahr zum fünften Mal den „Goldenen ROLAND“. Der Preis würdigt Menschen, die in der Öffentlichkeit stehen und sich mit ihrer Vorbildfunktion für „Sicherheit, Zivilcourage und Ritterlichkeit“ einsetzen. Der Preis ist mit 10.000 Euro dotiert. Diesjährige Preisträgerin des „Goldenen ROLAND“ ist die Schauspielerin Andrea Sawatzki. Die Künstlerin nahm den Preis persönlich am 6. Februar in Berlin entgegen.

Andrea Sawatzki, vielen bekannt als Tatort-Hauptkommissarin Charlotte Sänger, engagiert sich insbesondere für Kinder – nicht nur in Deutschland, sondern weltweit. So setzt sie sich aktiv für die Stiftung „Ein Platz für Kinder“ ein und kümmert sich dort um missbrauchte, misshandelte und traumatisierte Kinder. Im Februar 2013 war sie Schirmherrin der Unicef-Gala. Bereits seit 1996 ist Andrea Sawatzki ChildFund-Patin und hat die Patenschaft für heute insgesamt fünf Kinder weltweit übernommen. Außerdem engagiert sich Sawatzki für „Karuna – Zukunft für Kinder und Jugendliche in Not e.V.“. Der Verein, 1990 gegründet, bietet suchtgefährdeten und suchtkranken Kindern und Jugendlichen breite Unterstützung mit stationären und ambulanten Einrichtungen.

„Kein Kind darf ausgebeutet werden“

Zur Preisvergabe sagt Andrea Sawatzki: „Der Kampf gegen die Ausbeutung von Kindern und für die Wahrung ihrer Rechte ist für mich eine Herzensangelegenheit. Kein Kind darf ausgebeutet werden. Ich freue mich daher sehr, dass die Jury mit dem ‚Goldenen ROLAND‘ mein Engagement an dieser Stelle unterstützt.“ Der Vorstandsvorsitzende von ROLAND Rechtsschutz, Gerhard Horrion, überreichte den „Goldenen ROLAND“ am Donnerstag, den 6. Februar auf einer festlichen Abendveranstaltung in der Classic Remise Berlin (vormals Meilenwerk). „Andrea Sawatzki setzt sich intensiv für die Wahrung der Rechte der Kinder ein. Mit ihrem Engagement für ‚Sicherheit, Zivilcourage und Ritterlichkeit‘ ist sie damit ein würdiger Preisträger des ‚Goldenen ROLAND 2014‘“, so Gerhard Horrion. ROLAND Rechtsschutz engagiert sich aktiv für das Thema Kinderrechte und hat in den vergangenen Jahren gemeinsam mit dem Deutschen Kinderschutzbund Bundesverband e.V. Aktionen ins Lebens gerufen. Nach der Grundschulaktion „Wir Kinder haben Rechte.“ gemeinsam mit der Schauspielerin Annette Frier in den Jahren 2011 und 2012 werden in diesem Jahr ältere Kinder angesprochen. Bei der Aktion „Zeig uns deine Rechte!“, einem bundesweiten Schüler-Wettbewerb zum Thema Kinderrechte, ist der Schauspieler und Comedian Michael Kessler prominenter Pate.

Fotos von der Preisverleihung an Andrea Sawatzki finden Sie unter folgendem Link: www.roland-gruppe.de/goldenerroland

Zur Preisverleihung

Juroren des „Goldenen Roland 2014“ sind der Bundestagsabgeordnete Wolfgang Bosbach, der Chefredakteur des Magazins „Guter Rat“, Werner Zedler, sowie Dr. Jan Vaterrodt von der ROLAND Rechtsschutz-Versicherungs-AG. 2010 wurde Philipp Lahm für seinen sozialen Einsatz und seine Philipp-Lahm-Stiftung ausgezeichnet. 2011 war Lena Gercke die Preisträgerin. Sie setzte sich

unter anderem als Testimonial öffentlichkeitsstark für eine Kampagne des Bundesverkehrsministeriums ein, die Fahrrad-, Auto- und LKW-Fahrer zu mehr Rücksicht aufeinander aufgerufen hat. Im Jahr 2012 wurde Matthias Schweighöfer für sein vielfältiges Engagement und seinen Einsatz gegen Rechtsradikalismus geehrt. 2013 erhielt der Rapper Samy Deluxe den Preis, der sich in dem von ihm mitgegründeten Verein Crossover e.V. für die Kommunikation zwischen Kindern und Jugendlichen unterschiedlicher sozialer und kultureller Herkunft engagiert. Die Preisverleihung findet in Kooperation mit der Zeitschrift „Guter Rat“ im Rahmen der Festveranstaltung „Auto der Vernunft“ statt.

Pressekontakt:

Dr. Jan Vaterrodt

Telefon: 0221 / 8277 - 1590

Fax: 0221 / 8277 - 17 - 1590

E-Mail: jan.vaterrodt@roland-rechtsschutz.de

Unternehmen:

Pressestelle ROLAND-Gruppe

Deutz-Kalker Str. 46

50679 Köln

Internet: www.roland-konzern.de

Über ROLAND Rechtsschutz:

Die ROLAND Rechtsschutz-Versicherungs-AG ist ein Premium-Anbieter für Rechtsschutz. Die Gesellschaft zählt mit einem Rechtsschutz-Bestand von 369,5 Millionen Euro im Jahr 2012 zu den wachstumsstärksten Anbietern der Branche und belegt heute Platz drei im deutschen Rechtsschutz-Markt. Zu dem Leistungsangebot des Rechtsschutz-Spezialisten zählen sowohl Produkte für Privat- als auch für Gewerbekunden. Die Produktpalette im Privatkunden-Segment reicht vom Verkehrs-Rechtsschutz bis zu umfassenden Rechtsschutz-Paketen. Dazu gehört auch die Kostenübernahme bei Mediationsverfahren. Bei Produkten für Gewerbekunden zeichnet sich ROLAND Rechtsschutz durch passgenaue Lösungen für Unternehmen sowie Berufsgruppen aus, so zum Beispiel für Top-Manager, Ärzte, Steuerberater und Architekten. ROLAND Rechtsschutz übernimmt nicht nur die Kosten im Rechtsschutz-Fall, sondern beugt auch vor. Deshalb können sich Kunden rund um die Uhr einen ersten rechtlichen Rat per Telefon durch einen unabhängigen Anwalt einholen – noch bevor es zu einem Rechtsstreit kommt. Zudem verfügt ROLAND über ein Netzwerk an 2.500 qualifizierten Partneranwälten und empfiehlt den Kunden bei Bedarf als zusätzliche Service-Leistung unverbindlich eine geeignete Kanzlei.

Kurzprofil der ROLAND-Gruppe, Köln:

Die Gesellschaften der ROLAND-Gruppe gehören zu den führenden Anbietern von Rechtsschutz, Prozess-finanzierungs-, Schutzbrieft- und Assistance-Leistungen. Die Gruppe hat 1.400 Mitarbeiter und Bruttobeitragseinnahmen von 391,1 Millionen Euro sowie Umsatzerlöse und sonstige Erträge von 45,6 Millionen Euro (Geschäftsjahr 2012).

Geschäftsbereiche und Produktprogramme:

ROLAND Rechtsschutz: 1957 gegründet; gehört heute zur Spitzengruppe deutscher Anbieter; in mehreren europäischen Ländern erfolgreich; Rechtsschutz-Lösungen für Privat-,

Unternehmens- und Industriekunden

Jurpartner Rechtsschutz: bietet als Rechtsschutz-Zweitmarke im Konzern eine preiswerte Absicherung für den Privatkunden

ROLAND ProzessFinanz: finanziert Prozesse gegen Erfolgsbeteiligung

ROLAND Schutzbrief: drittgrößter deutscher Schutzbriefanbieter; innovative Schutzbriefpakete und inkludierte Schutzbriefe

ROLAND Assistance: B2B-Deckungskonzepte in den Geschäftsfeldern Fahrzeug & Mobilität, Haus & Wohnen, Gesundheit & Pflege sowie Reise & Mehrwerte

rolandLogo